

Gana Pemex con gas barato

► Pretende aprovechar la caída en el precio para utilizarlo en infraestructura

Alma Hernández

Pemex aprovechará la caída en los precios del gas natural que está experimentando la región de América del Norte frente a Europa y Asia, para desarrollar nueva infraestructura como ductos y plantas de procesamiento, dijo Jordy Herrera, director de Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB).

Al término de su participación en el Quinto Simposium Latinoamericano de la Energía 2010, organizado por la Cámara Nacional de Manufacturas Eléctricas (CANAME), el funcionario destacó que buscan aprovechar la coyuntura que está viviendo la región de América del Norte, con precios del gas natural hasta 50 por ciento debajo de los que experimentan otras economías.

“Lo que nosotros creemos es que la estabilidad de precios en la región llegó para quedarse, esto nos obliga a repensar el modelo y tomarlo como una gran oportunidad de desarrollo de infraestructura y de inversiones”, dijo.

Mientras el precio del millón de BTU de gas natural cotiza 4.70 dólares en la región de América del Norte, en Europa está por

arriba de los nueve dólares, en tanto que en la región Asia-Pacífico ronda 8.85 dólares, comparó.

Este escenario se debe en gran medida al descubrimiento de grandes reservas de gas denominado “shale” en EU, lo que ha provocado una caída constante en el precio del energético en lo que va del año.

Se trata de yacimientos de hidrocarburos no convencionales cuyas reservas permitieron incrementar la capacidad de consumo del vecino País de 40 a 100 años, aunque requerirá nuevas técnicas para su extracción.

Herrera agregó que para Pemex esta situación representa una oportunidad para el desarrollo industrial del País.

“Nosotros vamos a tomar estas oportunidades para el desarrollo de más infraestructura y para poder llevar gas natural a más regiones del País”, abundó.

Añadió que esta situación pone a México en una posición muy importante en competitividad para la industria existente y para desarrollar nueva.

Para avanzar en este sentido, adelantó que están elaborando nuevos modelos de contratos para el desarrollo de infraestructura nueva como gasoductos y plantas de procesamiento industrial.

Agregó que hay certidumbre en el escenario planteado por PGPB, dado que la caída de los precios bajos ha sido constante y

permanecera.

Por ejemplo, la semana pasada las cotizaciones de Asia, Japón y Corea fueron prácticamente el doble de las cotizaciones de referencia en Houston y California.

Piden ligar políticas

El desarrollo de la política energética y ambiental no deben estar desligadas ya que el sector energético contribuye con el 65 por ciento de los gases de efecto invernadero causando riesgos importantes al medio ambiente, consideró la Secretaria de Energía, Georgina Kessel.

Durante su participación en el Quinto Simposium Latinoamericano de la Energía 2010, señaló que los programas de uso eficiente de la energía y las energías limpias son parte de un movimiento mundial al que México se ha sumado para prevenir los efectos del cambio climático evitando ser ajenos a lo que está sucediendo.

Alma Hernández

